



La multitudinaria despedida de Gonzalo Núñez en la población Patria Nueva en Mostazal.



Con aplausos fue despedido Gonzalo Núñez Caroca en Mostazal



ALFREDO BRAVO.
FOTOS HÉCTOR VARIGAS

Los aplausos retumbaban la tarde de este miércoles en la Ruta H-10, en la población Patria Nueva, de la comuna de Mostazal, cuando el féretro con los restos de Gonzalo Núñez Caroca abandonaba el hogar que lo vio nacer y que a partir de este día forma parte de los seis mineros que perdieron la vida la tarde del pasado jueves en el accidente que se registró en el interior del yacimiento División El Teniente, propiedad de Codelco.

En los jardines de su residencia, reposaba el féretro con los restos de "Gonxi", como se le conocía cariñosamente entre familiares, amigos y compañeros de trabajo, que llenaron la vivienda para rendirle honores a quien se había ganado el aprecio y respeto de los que le conocieron. El amplio jardín se hizo insuficiente para la gran cantidad de personas que asistieron al funeral, donde como un reconocimiento a su entrega y dedicación al trabajo, le fue colocado sobre el ataúd flores blancas y atuendo que

continúa

El minero que falleció durante el trágico accidente registrado en el interior de la mina El Teniente el pasado jueves, recibió los honores durante su despedida por parte de familiares, amigos, compañeros de trabajo y autoridades regionales y nacionales.





utilizaba durante su faena en el interior de la mina, donde perdió la vida.

El fraile Jaime Campos, sacerdote de la parroquia de San Francisco de Mostazal, fue el encargado de officiar la ceremonia eclesíástica, quien ofreció palabras de aliento a los familiares y amigos, ya que la partida de "Gonxi" "nos une el sentimiento de solidaridad, que siempre nos hace sentir seres humanos".

Para el clérigo, "la muerte deja de ser algo lejano y se convierte en una realidad" y transmitió un mensaje al camino de la esperanza y el descanso eterno de Gonzalo Núñez Caroca.

Durante la misa, estuvieron presentes la esposa del minero fallecido, su pequeño y único hijo de 9 años, Cristian Núñez, su madre Claudia Caroca, hermanos, vecinos y un gran número de compañeros de trabajo que llegaron a Mostazal para despedir a su amigo incondicional.

Canciones y aplausos dedicados a "Gonxi" se escuchaban, mientras que familiares cercanos contaban anécdotas alegres, que, ante tanta tristeza, también las risas se apoderaban de los presentes.

El momento menos deseado llegó para la familia de "Gonxi", el féretro tenía que ser sacado y trasladado en la carroza fúnebre para el cinerario San Alfonso para su cremación, el cual estuvo escoltado de Carabineros de Chile.

El ministro del trabajo, Giorgio Boccardo estuvo presente en la misa, acompañado del delegado



El ministro del Trabajo, Giorgio Boccardo, asistió en representación del gobierno nacional al funeral de Gonzalo Núñez Caroca.

Presidencial, Fabio López; el Seremi de gobierno, Carlos Carrasco y la alcaldesa de San Francisco de Mostazal, Verónica Arroyo.

MINISTRO DEL TRABAJO ASISTIÓ AL FUNERAL EN MOSTAZAL

La madre de Gonzalo Núñez, Claudia Caroca, encaró al titular de la cartera del Trabajo y Previsión Social, al exigirle abrir una investigación para que la justicia prevalezca y no vuelan a ocurrir hechos tan lamentables como éstos.

La angustiada madre, le planteó al ministro Boccardo, que de ahora en adelante se abocará a iniciar

las diligencias para la creación de la Ley Gonzalo, el cual, honrará, no solo a su hijo, sino a todos los trabajadores de la minería de Chile.

El ministro Giorgio Boccardo fue abordado a su salida, sobre el planteamiento de la madre de Gonzalo Núñez, de crear la "Ley Gonzalo", a lo que señaló que "nuestra responsabilidad es esclarecer los hechos fatales en materia laboral y se están evaluando distintas medidas administrativas, para entregar mejores condiciones en materia de salud y seguridad en el trabajo".

"Quedamos con Claudia contactados, para también conocer estos planteamientos, pero transmitirle también, que no solo estamos acompañando a la familia, sino llevando también los procesos de fiscalización, medidas administrativas, como legislativas para poder abordar esta situación y que no se vuelvan a repetir", afirmó.

Para el ministro, algo clave en esta situación, es conocer a ciencia cierta lo ocurrido y a partir de eso, poder establecer medidas que justamente contribuyan, que este tipo de accidentes no vuelvan a ocurrir. ■

